



Los estragos de Ian

Sin cifras oficiales aún, el huracán Ian deja decenas de muertos tras arrasar la región de Tampa. En la foto, las huellas del desastre en Fort Myers, Florida. Ian se enfila hacia Carolina del Sur, a donde llegará hoy tras recuperar la categoría 1. PÁGS 16-17

Normalistas, “probablemente con vida” hasta el 4 de octubre, según el GIEI

López Obrador, en tanto, afirma que las acusaciones contra militares buscan una rebelión en el Ejército

Luces. El Grupo Interdisciplinario de Expertas y Expertos Independientes (GIEI) señaló ayer que algunos normalistas de Ayotzinaapa desaparecidos en Iguala, entre el 26 y 27 de septiembre de 2014, estuvieron probablemente con vida hasta el 4 de octubre, según se desprende de conversaciones que evidencian la relación entre autoridades y el grupo delictivo *Guerreros Unidos*.

“Esos archivos que encontramos en Sedena, muestran que el día 26 de septiembre y el 4 de octubre había intercep-

taciones telefónicas que hablaban sobre los jóvenes, que hablaban de dónde había que mandar a los jóvenes, y algunas de ellas son del día 4 de octubre, es decir, varios días después de los hechos. Esas comunicaciones mostrarían que una parte de los jóvenes estarían vivos en esos días”, explica.

Sobre el involucramiento de soldados, el presidente Andrés Manuel López Obrador denunció ayer que las acusaciones contra militares buscan una “rebelión” en el Ejército. **PÁG 6**

PRESIONES

Página 14

Banxico sube otros 75 puntos base la tasa de interés de referencia

INVASIÓN

Página 18

Putin decreta anexión, tras el referéndum amañado, de zonas de Ucrania ocupadas por su ejército

NOMINACIÓN

Ulises Castañeda - Página 27

Bardo, la película semiautobiográfica de Iñárritu, será la candidata de México al Óscar



Avalan diputados poner fin al Horario de Verano

Debate. El pleno de la Cámara de Diputados aprobó eliminar el horario de verano a partir del 30 de octubre, cuando se tenga que atrasar una hora el reloj y cuyo ajuste quedará permanente. Con 445 votos a favor, ocho en contra y 33 abstenciones, el

dictamen quedó aprobado y pasa al Senado para que lo ratifique o rechace. Tras 26 años, los mexicanos dejarán de ajustar sus relojes cada seis meses, práctica que, de acuerdo con la iniciativa presidencial, representa efectos adversos en salud. **PÁG 8**



En esta edición, CRÓNICAS DE GOLF

Un muerto y un lesionado grave en una mina de oro en Durango

Tragedia. Un derrumbe en una mina en Indé, Durango, dejó como saldo una persona muerta y otra con lesiones de consideración. El accidente ocurrió este jueves en la mina Navidad, donde los trabajadores hacían labores de perforación cuando se desprendió una roca de 3 toneladas que mató de manera inmediata a uno de los mineros. **PÁG 10**

LA ESQUINA

En el tema del horario de verano la diferencia era ver el vaso medio vacío o medio lleno. Con su finalización, ganan quienes salen muy temprano a trabajar y pierden quienes regresan más tarde. Unos por otros. Lo que no debería ser es que también en asuntos como éste gane la polarización política.